



# かたくり

学校教育目標 夢ふくらませ 心かがやく



令和3年度  
第46号

2022.1.14

## 2022年気持ちを新たに！！ ～冬休み明け集会～



寒さが厳しい年明けとなりました。しかし、子どもたちは元気いっぱい。冬休み中、冷え切っていた学校も一気に暖かくなりました。一人一人が充実した冬休みを送ることができたからでしょうか、冬休み明け集会では、新年を迎えて張り切っている子どもたちの様子が見られました。

集会の中で、2年生のT.Sさん、6年生のI.Eさんからの作文発表があり、冬休みの楽しかった思い出や後期後半に頑張りたいことなどを堂々とお話してくれました。子どもたちは、それぞれどんな一年にしていきたいかを考えているようです。様々なことに積極的

に取り組む、後期後半も大きく成長してくれるのではないかと期待しています。

お楽しみお年玉くじ大会では、寅年生まれの年男・年女の6年生5人が代表してくじを引きました。5等から1等まで順番に抽選が行われ、番号が発表されるごとに交流ホールは子どもたちの歓声に包まれ、大いに盛り上がりました。

今年度も残すところ2か月半。進級・進学に向けて、子どもたちはどんなチャレンジを見せてくれるでしょうか。子どもたちの活躍を楽しみにしています。

### 「冬休みの思い出と休み明けにがんばること」 2年 T.S

わたしの冬休みの思い出は、スキーです。わたしは、スキーこうりゅう会にさんかしました。みんなでれつにならんで、まがりながらすべるのが楽しかったです。一年生のときは、一人でリフトにのれなかったけど、今年はリフトにのれるようになりました。リフトからおりるときにころばなかったので、うれしかったです。

休み明けにがんばることは、算数の九九です。わたしは、8のだんがふあんなので、スラスラいえるようになりたいです。そのために、一人べんきょうでドリルをつかってたくさんれんしゅうしたいです。九九カードでもれんしゅうしていきたいです。



### 「後期前半がんばったことと後期後半がんばりたいこと」 6年 I.E

私が、後期前半にがんばったことは二つあります。

一つ目は、県の学習状況調査です。学習状況調査では、今まで習ってきたことを生かしてがんばりました。特に算数では、校長先生が作ってくれたプリントのおかげで、難しい問題も解くことができました。

二つ目は、くりっこフェスタです。小学校生活最後のくりっこフェスタだったので、自分の役割を果たすために精一杯がんばりました。本番では練習した成果を発揮することができました。

後期後半がんばりたいことも二つあります。

一つ目は、小学校で勉強したことの復習をすることです。一年生から今まで習ってきたことを中学校でも使うことができるようがんばりたいです。

二つ目は、卒業式で歌をうまく歌えるようにすることです。音楽の時間に習ったことやこれから練習することを生かして歌いきりたいです。

残りわずかな小学校生活の時間を大切にしていきたいです。



全国的にコロナウィルス感染の第6波が広がっています。オミクロン株の感染力から見ると、秋田県においても、今までになかった感染の広がりが危惧される所です。感染拡大をできる限り抑えていくためにも、各家庭におかれましても、これまでと同様に感染防止にご協力くださいますようお願いいたします。